

Subaru Outback - Vitesse de ralenti brusquement élevée | HELLA

Subaru

Outback

Années de construction : 2001 à 2003

Forester

Années de construction : 2003 à 2004

Vitesse de ralenti brusquement élevée.

Si on réclame sur les véhicules ci-dessus une vitesse de ralenti élevée ceci pourrait se produire dû à un défaut au servomoteur du régulateur de vitesse.

Probablement, la traction par câble du servomoteur du régulateur de vitesse vers le papillon peut se détacher de son guidage. Ceci peut mener à une vitesse de ralenti élevée.

Le constructeur automobile a déjà repris ce problème et les détenteurs des véhicules concernés sont informés.

Les ateliers spécialisés fixent la traction à câble concernée par un clip de guidage supplémentaire qui empêche ainsi le détachement de la traction à câble.

Cependant, il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.